



## El abrazo y la gratitud para un hombre que siempre será amigo de Cuba (+Audio)



*El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en el Palacio de la Revolución, en la tarde de este miércoles, al Excelentísimo Señor, doctor Akram Mohammad Samhan, embajador del Estado de Palestina en la Mayor de las Antillas, quien concluye su etapa de trabajo en el país caribeño.*

Alina Perera Robbio, 11 de Septiembre de 2024

“Siempre te apreciaremos como un amigo de Cuba, y apreciaremos todo el trabajo que hiciste como embajador en estos años, favoreciendo las relaciones entre nuestros pueblos, entre nuestros gobiernos”. Así habló en la tarde de este miércoles el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al excelentísimo Señor, doctor Akram Mohammad Samhan, embajador del Estado de Palestina en la Mayor de las Antillas.

Al recibir al experto diplomático desde el Palacio de la Revolución, el Jefe de Estado valoró que estos años han sido para Akram Mohammad Samhan “una etapa difícil”, la cual ha estado marcada por el genocidio que se comete contra Palestina.

El dignatario ratificó al embajador que el pueblo palestino siempre podrá contar con Cuba; y también hizo explícita la “enorme responsabilidad” que la dirección del país siente por el destino de los “muchachos que estudian aquí” y que son de la hermana nación árabe.

En los primeros momentos de la conversación el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista comentó al doctor Akram Mohammad Samhan que la agresión que sufre el pueblo palestino es brutal, ante lo cual su interlocutor añadió la tristísima verdad de que ese genocidio se

acrecenta.

El diplomático extendió las gracias al dignatario por el recibimiento, y valoró: "Ha sido un honor para mí estar aquí, trabajando en Cuba, representando al pueblo palestino, su causa, su lucha". Y confesó que en la nación caribeña ha tenido amigos, ha tenido gente que lo han apoyado y que han sido la expresión de la "solidaridad que tienen el pueblo cubano, la dirección de Cuba a favor de la causa de nuestro pueblo".

El embajador reconoció al mandatario que él ha "estado encabezando las manifestaciones del pueblo cubano a favor de la lucha de nuestro pueblo, y en contra del genocidio que está cometiendo Israel". Igualmente dijo al Presidente que él "ha estado protegiendo y apoyando a nuestros estudiantes que están aquí"; que los ha recibido en el Palacio de la Revolución, espacio que se ha convertido en símbolo del cariño y la solidaridad de Cuba en favor de Palestina.

Akram Mohammad Samhan aprovechó el intercambio para agradecer al Jefe de Estado por el apoyo dado a su país, al hacer posible que cientos de jóvenes palestinos cursen estudios en la nación caribeña. "Siempre van a tener ese apoyo", aseguró enfáticamente Díaz-Canel Bermúdez.

Actualmente estudian en la Isla unos 250 jóvenes palestinos, entre el pregrado y el posgrado. Según se supo en el encuentro, Cuba ofreció otras 200 plazas para los próximos años.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**